



Projet "Art à la gomme"

publié le 22/03/2023

Dans le cadre du projet « Art à la gomme », la classe de 6e6 s'est rendue à l'Artothèque de Poitiers le vendredi 17 mars, pour la commission d'acquisitions des œuvres. Chaque élève a présenté et défendu l'œuvre qu'il souhaitait voir acheter par l'Artothèque pour le rayon jeunesse. Un bel exercice oral pour nos amateurs d'art en herbe !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.